



La Dirección de Juventud de la Municipalidad viene realizando distintas charlas sobre prevención de adicciones y otros temas de interés para los jóvenes. En ese marco el viernes 27 de abril de 2012 a la mañana, los profesionales de la Dirección de Prevención de Adicciones estuvieron disertando sobre las distintos tipos de adicciones para los estudiantes secundarios de los Colegios San Josafat, Inmaculada, Escuela Normal e Instituto San Agustín.

Las oradoras fueron la Lic. en Trabajo Social Norma Basualdo y Adriana Gref de la Dirección de prevención de Posadas.

La charla comenzó con la definición de lo que es adicción, en ese sentido expresaron que cuando la gente busca un efecto en lo que consume, se produce un abuso y termina siendo adicto. Durante la presentación se hizo hincapié en la prevención, que es el factor antes de que aparezca una adicción. La Lic. Basualdo comentó que la principal prevención es el buen aprovechamiento del tiempo libre.

Una de las cuestiones por las cuales apuntan a disertar en instituciones educativas es porque a los 16 o 17 años los jóvenes ya han probado lo que es un cigarrillo o el alcohol, es la edad en la que se despierta la curiosidad y las ganas de probar.

Como dato anecdótico agregaron que las mujeres según las estadísticas son las que más ingieren bebidas alcohólicas.

La disertante Adriana Gref Remarcó que lo que se busca desde la prevención es que los jóvenes busquen alternativas para divertirse sanamente.

En relación a las charlas, explicaron que están buscando nuevas formas de encarar los temas porque el abuso ya está instalado en los adolescentes. Se capacita dentro del ámbito de lo formal con programas destinados a adolescentes y padres para que acompañen a los mismos y a los docentes. Lo que se trata de hacer es que los padres se hagan cargo de la problemática y se mejore el vínculo para trabajar de manera conjunta.

Con respecto al trabajo que realizan desde la Dirección de Adicciones manifestaron que las disertaciones se hacen según las diferentes demandas que llegan a la misma. Pueden ser de prevención, como en este caso, o de distinto índole, por ejemplo las empresas solicitan charlas sobre inteligencia emocional, también se capacita a docentes para que enseñen a los alumnos como canalizar la ira o la bronca que desatan la violencia. Otra de las temáticas que tratan son bulimia, anorexia, ludopatía, comportamentales, etc.

Otros espacios de trabajo es con distintas organizaciones por que en estos ámbitos la convocatoria es mayor. Por ello tienen las puertas abiertas a las instituciones que necesiten desde material o capacitación, cuentan con una amplia biblioteca.

Además las líneas de trabajo de esta dirección se enfocan en la seguridad educativa, por ejemplo cuando se encuentra con droga al estudiante en la institución escolar. En este sentido se ejecutan dos tipos de acciones sobre los que están experimentando, que en ese caso se trata de hacer un acompañamiento al joven y tratar de prevenir y contener. Sin embargo si ya es una adicción lo que se hace es que acceda a un tratamiento para poder salir de ese abuso.

{phocagallery view=category|categoryid=374|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: *Prensa Municipalidad de Apóstoles*